

庄内ファンになつて



藤沢周平の地巡る旅企画

温海出身
本間さん

「作家・藤沢周平が生まれた鶴岡を訪ね、庄内ファンを増やそう」と、

旧温海町出身の本間俊三

さん(63)=神奈川県相模

原市在住)=が28日、友人

ら約20人とともに来鶴し、

鶴岡市高坂の「生誕の地」

など藤沢周平さんゆかり

の地を巡り、海坂藩の面

影に触れた。

本間さんは鶴岡工業高、
中央大理工学部卒。ホン
マ電機(相模原市)社長。

相模原市の「ぞうの会」
が、藤沢周平さんゆかり
の地などを訪問した

相模原電気工事協同組合
理事長、ふるさと温海会
監事などを務める。

今回の訪問は、「藤沢
周平の世界―庄内／海坂
藩を訪ねる旅」とし、本
間さんが代表を務める「ぞ
うの会」メンバーに声を
掛け企画。同会は本間
さんが1984年から8
年間、相模原市議を務め
た際の後援会関係者が集
まり、小旅行などで交流
を深めている。

一行は28日昼すぎに庄
内入り。はじめに鶴岡市
観光ガイド協議会の安達
茂雄さんの案内で、致道
館を見学した。安達さん
が「致道館の主な教えは
『人の天性を大事にする
こと』『国家の役に立つ人
物を育てること』の2つ」
と説明すると、一行は感
心したようになんすいて
いた。バスで市街地を回
った後、藤沢さんの生誕
の地を訪れ、記念碑など
を見学。この日は藤沢さ
んが好んで訪れた湯田川
温泉の旅館に宿泊した。

29日は本間さんの出身
地の同市山五十川を訪れ
、伝統芸能の山五十川歌舞
伎(県指定無形民俗文化
財)の、役者や農業者な
ど地元住民と交流したほ
か、朝日地域の注連寺や
湯殿山神社本宮を観光。

本間さんは「相模原市
の人たちに鶴岡の良さを
知ってもらおう」と、今回
の旅行を考えた。藤沢さ
んゆかりの地を訪ねるほ
か、地元の農家と交流し
てもらってコメの定期購
入を勧めるなど、庄内の
観光や農業振興に少しでも
役立てれば」と話す。
一行は30日に米沢市内
を観光し、帰途に就く。